



### Klasse 3 ist tierisch unterwegs

Am 5.6.2025 besuchte die Klasse 3 als Abschluss des Sachkunde-Themas „Heim-& Nutztiere“ den Familienbauernhof Faß.

Nach einer erlebnisreichen Wanderung, auf der viele Wiesenpflanzen gefunden wurden und es durch die Vulkanschlucht ging, gab es auf dem Bauernhof viel zu entdecken.

Hier ein paar Eindrücke der Kinder:

Als wir fast da waren, sind wir in der Reihe hinter Frau Schlenger her. An der Straße haben wir gesungen : „Links, links, hinten stinkt´s!“  
Es war sehr anstrengend, aber kein Vergleich zum Schnadezug. (Oskar)

Wir sind angekommen. Wir sind alle hungrig.  
Es hat sehr lange gebraucht bis wir da waren.  
(Lukas)



Beim Bauernhof Faß gab es einen Esel und einen Maulesel. Wir haben die Tiere gefüttert und wir durften die Tiere streicheln.  
(Gwendolyn)





Ich war beim Bauernhof Faß und ich kann reiten. Nur nicht auf einem echten Pferd. Leider waren die Pferde weg. Ich habe auch mit Diana, Adriano, Simon und Lukas gespielt. Mir gefallen alle Tiere auf dem Bauernhof. (Darina)



Wir waren nah bei der frechen Gans. Sie hat gefaucht und will die Ziegen beschützen. Alle hatten Angst vor ihr.

(Anton)



Wir sind alle beim Bauernhof Faß und spielen in der Spielescheune.

Ich habe mit Simon, Ali, Adri, Darina, Lukas und Anton Bergsteiger gespielt und das war super !

(Diana)

Ich war in der Spielescheune. Da bin ich auf der Seilbahn gerutscht. Da habe ich auch ein bisschen im Heu gespielt. Es war ein toller Tag.

(Laura)





Wir waren in einer großen Scheune und Jonathan und ich sind Seilbahn gefahren. Und es hat sich gelohnt 6 km zu laufen. Ich bin fast ohnmächtig geworden und es hat auch Spaß gemacht.

(Ali)



Dann waren wir im Kuhstall und haben zugeguckt wie der Roboter die Kühe gemolken hat.

(Santino)



Wir waren am 5.6.25 beim Bauernhof Faß. Dort durften wir Kettcar fahren. Ich war Taxifahrer. Mitgenommen habe ich Greta und Gwendolyn. Mir hat es richtig Spaß gemacht.

(Fynn)

Wir waren bei Fassis und haben die süßen Schweine angesehen.  
Das waren drei Schweine und sie essen gerade Löwenzahn.  
Ich bin so glücklich, dass neue Schweine da waren.  
Das war ein schöner Tag.

(Anton)



Ich wollte ein Kaninchen füttern aber keins wollte,  
weil sie alle keinen Hunger hatten.  
Doch am Ende wollte eins fressen,  
als wir gerade zu einem anderen Tier wollten.

(Adriano)

Auf dem Rückweg saßen Adri und ich im Bus  
zusammen und wir hatten ein und denselben  
Anschallgurt.  
Es war ein schöner Tag.

(Simon)

